

広瀬小学校 学校便り



t e a m Hirose
チーム広瀬

令和6年10月18日 文責 常松

広瀬小学校
ホームページ



修学旅行
思い出いっぱい6年生



9月19日（木）20日（金）の2日間、6年生が修学旅行に出かけました。おうちの方々に見送られ、広島へ出発。暑さが残るところか、真夏のような酷暑の中、1日目はまず安芸の宮島へ向かいました。世界遺産の厳島神社、表参道商店街での買い物を経て、午後は平和公園へ。碑めぐりガイドさんとグループごとに公園内をまわりました。「とてもしっかりと事前学習していますね。」「聞く態度が素晴らしかった。」と、ほめていただきました。午後は一段と暑く、碑めぐりガイドの皆さんも子どもたちも汗びっしょり。でも、日



陰を選びながら、熱心にお話をしてくださり、子どもたちも真剣に学んでいる様子が見え、かがえました。



その後、みんなで折った千羽鶴を捧げ、平和を祈りました。原爆資料館も見学し、さらに学びを深めました。外国のお客様が、音声ガイドを使って一つ一つの展示物を見つめている姿も、きっと子どもたちの心に残ったことなのでしょう。実り多い1日目を終えて広島空港近くのホテルへ移動。広島産の食材をふんだんに使った夕食と朝食をいただき、エネルギー補充ができました。

2日目は福山市のJFEスチール工場見学、続いてお楽しみのみろくの里へ。暑さは変わらずでしたが、お目当ての乗り物に向かって大喜び。あちらこちらで「もう一回乗ろう

よ。」「次はあれにしようよ。」と、全力で園内を駆け回っていました。たくさん学び、たくさん遊び、絆を深めた修学旅行でした。保護者の皆様には、事前の準備、早朝の見送りや出迎え等、ご協力ありがとうございました。

にこにこわくわく ひろせっ子 ～人権週間の取組～

自分や友だちのよさや頑張りに目を向けた
り、周りの人を大切にしたりという気持ちや態度を育むために、毎年、人権に関する学習や取組を全校で行っています。今年度はパート1「校内人権週間の取組」（10月1日～18日）とパート2「生活目標に視点を当てた取組」（11月1日～12月6日）の2回に分けて行うことにしました。

人権週間の始まりの日に全校朝礼を行い、校長から「人権は大人も子どもも、赤ちゃんもお年寄りも誰もが持っている大切な権利」「人を大事にする、大事にされる権利」「でも、見えないし、わかりにくいので、時々しっかりとみんなで考えたり、時間をかけて学習したりする」等という話をしました。また、人権教育主任からは「にこにこわくわくひろせっ子」の具体的な取組についての話もしました。

翌日の2日は人権に関する学習の参観日を行い、たくさんの保護者の方にもお越しいただきました。学年に応じた学びを通して人権について考え、人を大事にしたり大事にされたりする経験とともに、お互いに成長できたらと願っています。

校外学習あれこれ 1～4年生

1～4年生も校外へ出かけることの多い2学期です。1年生は秋見つけも兼ねて富田八幡宮へ、2年生は自分たちで切符を買い、バスと電車を乗り継いで湊山公園へ出かけました。「電

車に乗るの初めて！」とうれしそうに出発した子もいました。3年生は雲樹寺で座禅体験の後、市民体育館で思い切り体を動かし、4年生はスペシャル川探検として、ふだんはなかなか行くことのない富田川上流域から河口まで出かけました。学校の中だけではできない体験がたっぷりできたひとときでした。



電車の中 ちょっとどきどき

11月 おもな行事予定

- 1日（金）あいさつデー
人権週間パート2（12月6日まで）
- 5日（火）記名デー
- 7日（木）委員会、SC来校日（午後）
- 8日（金）読み聞かせ
- 13日（水）学習発表会リハーサル
- 14日（木）クラブ
- 15日（金）学習発表会（午前）
PTAバザー（昼ごろ）
広瀬中あいさつ運動（朝）
- 18日（月）社会科見学（3年）
- 18日（月）～29日（金）
読書週間・教育相談期間
- 20日（水）児童会による読み聞かせ
- 21日（木）委員会、SC来校日（午後）
- 22日（金）小小交流合同学習（1・2年）
- 26日（火）校内マラソン大会
- 28日（木）どんぐり会合同学習（午前）
クラブ、SC来校日
- 29日（金）読み聞かせ
校内マラソン大会予備日